

12/06/2015

Illapel: Niños y estudiantes se convirtieron en "voceros" de la Fiscalía

Una maratónica jornada por colegios y liceos de la comuna de Illapel ha desarrollado el equipo de la Fiscalía Móvil junto con la Fiscalía local, en materia de interacción con la comunidad.

Se trató de una serie de visitas a estudiantes de distintos cursos de los colegios Santa Teresa y el Liceo Domingo Ortiz de Rozas, donde anteriormente se habían efectuado charlas con las comunidades de alumnos y profesores.



En esta ocasión, la Fiscalía Móvil visitó los establecimientos educativos donde los presidentes de curso y encargados de convivencia escolar esperaban su llegada para recibir información útil sobre el rol de la Fiscalía, información sobre delitos sexuales y de drogas, protección de la Unidad de Atención a Víctimas, derechos del denunciante y testigo, información sobre call center, entre otras.

La actividad continuó con una exposición sobre la ley 20.000 y los delitos sexuales en el Colegio Manantial de Illapel.

Los directores de los establecimientos educativos manifestaron su agradecimiento y comprometieron la realización de otras actividades donde los propios estudiantes se convierten en "voceros" del rol de la Fiscalía.

Finalmente, la abogada ayudante de fiscal, Matilde Gaete, atendió consultas de los niños a bordo de la Fiscalía Móvil.